

Una sociedad para todas las edades

También para las personas mayores en residencias



El programa tiene como eje central la igualdad de trato y no discriminación por razón de edad de las personas mayores que viven en centros residenciales de cuidados de larga duración.

Se trata de combatir la doble discriminación que pueden sufrir estas personas mayores tanto por su edad como por habitar un centro residencial.

Ejes del proyecto

1. **Comparación** de la regulación fundamental a nivel estatal y autonómica en lo relativo a las personas mayores.
2. **Información y dotación de conocimientos** acerca de la discriminación por razón de edad a través de formación para la prevención y denuncia
3. **Sensibilización y divulgación** a través de campañas en varios medios de comunicación y difusión
4. **Promoción de acciones positivas para avanzar en la igualdad social y cultura:** Concienciar y promover la participación e integración en la comunidad, con una visión de los centros como espacios abiertos y participativos.

Datos clave:

Dirigido a: público en general, presidentes de las asociaciones autonómicas de Lares, trabajadores y trabajadoras de Lares, personal voluntario, personas residentes

Duración: año 2026

Formato: mixto (presencial y virtual)

Coste: gratuito

Beneficios del proyecto: La formación e información sobre los derechos de las personas mayores es necesaria para alcanzar un Pacto Nacional por las Personas Dependientes

¿Quieres recibir información sobre el proyecto?

¡Inscríbete en este formulario! <https://forms.office.com/e/6E2svxtzcC>

Contacto para más información:

- Persona de referencia: Roberto González Miguel
- Más información en: roberto.gonzalez@lares.org.es / 674 961 419

